

## Trash United am Spohn-Gymnasium

Die im zweijährlichen Rhythmus stattfindenden Projekttage zum Schulfest, nutzten die Schülerinnen und Schüler der Klasse 11a des Spohn-Gymnasiums für eine gemeinsame „Putzete“ unter dem selbst gegebenen Motto: Trash – United.



Mit Unterstützung der Stadt Ravensburg, die der Klasse neueste Greifzangen und Sammelbehältnisse zur Verfügung stellte, gingen die Schüler gemeinsam auf die Müll-Jagd. Hierbei erbeuteten sie, wie nicht anders zu erwarten, Unmengen Unrat, der sich bevorzugt in den Grünstreifenflächen der drei Gymnasien angesammelt hatte. Nach mehreren Stunden wurde die Sammelaktion noch auf die Kuppelnaus-Schule und den Einzugsbereich des Jugendhauses Mitte ausgedehnt. Auch hier konnte zahlreicher, achtlos weggeworfener Müll beseitigt werden.

